
Gebet für die Bischofssynode 

in Leichter Sprache

Der Geist von Gott ruft uns.

Wir sind hier.

Wir haben eine Besprechung für die Kirche.

Wir sprechen zu Gott:

Komm zu uns.

Hilf uns.

Bitte sei bei uns.

Bitte sei in unseren Herzen.

Hilf uns.

Wir wollen den richtigen Weg fi nden. 

So kommen wir an unser Ziel.

Wir wollen eine gute Besprechung machen.



Wir brauchen dich.

Beschütze uns.

Wir wollen keine Fehler machen.

Du sagst uns:

So macht ihr es gut.

Wir wissen nicht alles.

Hilf uns.

Dann fi nden wir den richtigen Weg.

Was ist falsch?

Was ist richtig?

Hilf uns.

Dann verstehen wir es besser.

Dann sind wir mutig.

Dann sagen wir unsere Meinung.

Wir sprechen friedlich miteinander.

Auch wenn wir streiten.

Wir führen gute Gespräche.

Denn du hilfst uns.
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Lass uns eine gute Gemeinschaft werden.

Hilf uns.

Dann fi nden wir die Wahrheit für die Kirche.

Dann sind wir gerecht.

Denn du bist bei uns.

Wir bitten dich.

Du bist immer unser Gott.

Du bist überall unser Gott.

Du bist der Vater

und der Sohn

und der Geist von Gott.

Immer.

Amen
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